

Le Journal de Gien, 2 juin 2022

La salle polyvalente baptisée « Isabelle-Reille »

■ La fête des beignets aux lieux d'anciens a donné lieu dimanche à un autre événement. C'est en effet le jour qu'avait choisi la municipalité pour honorer une personnalité du village en donnant son nom à la salle polyvalente.

On parlera donc désormais de la salle Isabelle-Reille, comme l'a souhaité le conseil municipal lugdunien, afin de rendre hommage à celle qui fut notamment conseillère municipale et adjointe au maire aux côtés de Gilles Lepellier. L'ancien maire de Lion avait d'ailleurs préparé pour l'occasion une belle exposition dédiée à la mémoire de cette femme de culture et de tempérament.

Une femme d'esprit et de tempérament

Comme l'a rappelé le maire Johnny Hautin dans son discours, elle fut aussi vice-présidente de la société des Amis de Malmaison, présidente des Amis du château de Sully, fondatrice des Amis des arts et avait bien d'autres talents comme autrice, éditrice, peintre. « Nommer la salle polyvalente de son nom, c'est rappeler l'importance que la



Le maire Johnny Hautin a dévoilé la plaque avec Jérôme Reille, frère d'Isabelle Reille, en présence de nombreuses personnalités et élus.

culture doit avoir dans nos vies et notre village. C'est aussi saluer l'implantation de sa famille dans la vie du village : son grand-père Amédée Reille qui acheta La Ronce, son père Victor Reille qui fut maire de Lion de 1965 à 1977 et ses frères Philippe, Frédéric, Emmanuel et Jérôme », a déclaré le maire citant également toutes les décorations remises à cette femme pleine d'esprit, notamment la Légion d'honneur en 2005

C'est donc avec émotion que Johnny Hautin et Jérôme Reille, frère d'Isabelle Reille, ont dévoilé la plaque sur la façade de la salle sous les applaudissements de nombreux invités, parmi lesquels trois sénateurs, Jean-Noël Cardoux, Jean-Pierre Sueur et Hugues Saury ; le député Claude de Gamay ; les vice-présidents du conseil départemental Jean-Luc Riglet et Liline Fleury, et Gérard Boudier, président de la com-com Val de Sully.

CHRISTEL MÉTAS



L'ancien maire Gilles Lepellier avait créé une belle exposition dédiée à celle qui fut son amie et son adjointe.